

BIG ISSUE

HUT ke-76 Persit, Ketua Persit KCK Koorcab Rem 032 PD I/BB Berikan Bantuan Sosial Kepada KBT di Wilayah Koramil 02/Padang Timur Kodim 0312/Padang

wirzalcan - PADANG.BIGISSUE.ID

Mar 21, 2022 - 20:45



Padang - Dalam rangka HUT ke-76 Persit KCK tahun 2022, Persit Kartika Chandra Kirana Koorcab Rem 032 PD I/BB melaksanakan anjongsana untuk

memberikan bantuan sosial kepada Keluarga Besar Tentara diwilayah binaan Koramil 02/Padang Timur Kodim 0312/Padang.

Kegiatan anjagsana ini dipimpin langsung oleh Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Koorcab Rem 032 Ny. Ariani Purmanto yang didampingi oleh Wakil Ketua Ny. Intan Indrian Sari Arif Hartoto beserta Pengurus Persit Koorcab Rem 032 PD I/Bukit Barisan.

Kunjungan pertama memberikan bantuan kepada Ny. Zanibar Istri dari Letda Caj A. Rais Paur Ajenrem 032/Wbr, Umur 50 thn, suku Minang, Agama Islam, pekerjaan ibu rumah tangga yang mengalami sakit berat kanker payudara selama 3 thn dan sudah pernah operasi 2 kali, saat ini sedang dalam pengobatan rawat jalan yang tinggal di Jln. Sisingamangaraja No 29 Rt 02 Rw 04 Kelurahan Ganting Parak Gadang Kecamatan Padang Timur Kota Padang.

Selanjutnya bertolak menuju rumah Serma Erizon Batih Alpal Pen Rem 032/Wbr untuk memberikan bantuan kepada Irfan Atarizonev yang membutuhkan perhatian khusus (autis) putra dari Serma Erizon yang tinggal di Asrama Ganting Blok T 45 no 5 Rt 04 Rw 04 Kelurahan Ganting Parak Gadang Kecamatan Padang Timur Kota Padang.

Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Koorcab Rem 032 PD I/BB Ny. Ariani Purmanto menyampaikan, kedatangannya berserta rombongan untuk melaksanakan silaturahmi juga melaksanakan bakti sosial dengan memberikan bantuan, "Ini merupakan bentuk tali asih dari kami, semoga dapat bermanfaat bagi keluarga." Katanya. Kegiatan sosial yang kita laksanakan ini merupakan wujud perhatian keluarga besar Persit Kartika Chandra Kirana Koorcab Rem 032 PD I/BB kepada Keluarga Besar Tentara diwilayah binaan Koramil 02/Padang Timur Kodim 0312/Padang. (Rizalcan)